

FUERZAS ARMADAS

Mejía plantea participar en consulta

El subsecretario
explica la necesidad de
que éstas participen
en tareas de seguridad
pública en el país

POR ARTURO PÁRAMO

El subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Ricardo Mejía Berdeja, realizó tres asambleas informativas en Monclova, Coahuila, donde explicó en qué consistirá la consulta ciudadana informal propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, para que la población opine sobre si las Fuerzas Armadas deben permanecer en las calles en labores de seguridad pública.

El funcionario resaltó la importancia de la política del actual gobierno de llevar a consulta los temas relevantes para el país, pese a que, en este caso, la Constitución prohíbe someter a la consulta ciudadana temas de seguridad y de las Fuerzas Armadas.

En sus asambleas informativas, Mejía explicó a los vecinos de Monclova en qué consisten las labores en materia de seguridad pública que realizan el Ejército y la Marina, junto con la Guardia Nacional recientemente adherida a la Secretaría de la Defensa Nacional.

El subsecretario afirmó que el Ejército y la Marina

cumplen una función trascendental en velar por la seguridad de los mexicanos y que se han tenido avances significativos en la lucha contra el crimen organizado.

Asimismo, ha dicho que han sido muchos años de gobiernos que calificó como corruptos que generaron un daño muy grande en materia de seguridad, y afirmó que durante la actual administración se comienzan a tener resultados positivos para resolver ese problema, por lo que se debe mantener la estrategia de la participación de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública.

Mejía solicitó una participación masiva en la consulta planteada por el Presidente, la cual no será realizada por el Instituto Nacional Electoral (INE) y no tendrá efectos vinculatorios, es decir, el gobierno no estará obligado a llevar a la práctica sus resultados.





Foto: Especial

El subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Ricardo Mejía Berdeja, realizó tres asambleas informativas en Monclova, Coahuila.

